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「ロータリーは機会の扉を開く」
Rotary Opens Opportunities

2530

ガバナー卓話SPEECHガバナー卓話SPEECH

　国際ロータリー会長のホルガー・
クナーク氏はサンディエゴでの講演
で「有機的かつ持続可能な形でいか

にロータリーを成長させることができるか。いかに現
会員を維持しクラブにふさわしい新会員を募れるか。
いかに組織を強くできるのか」を問いかけました。皆
さんのクラブにはどんな問題があるでしょうか。会員
数が少ない、出席率が悪く緊張感がない。クラブによっ
ていろいろあると思います。５年後にクラブがどのよ
うになっているかをイメージして、実際の行動に変え
ていくことが必要です。特に日本や欧米のクラブは人
口の高齢化に伴う会員数の減少、衰退化に対処しなけ
ればなりません。RI 会長はこれをたとえて「太陽が出
ているうちに屋根を修理しなければならない」と言っ
ています。
　今年のロータリーのテーマである「ロータリーは機
会の扉を開く」は約 30 分の講演の最後に出てきました。
講演を端的な言葉で表すと「ロータリアンの成長、奉
仕の実践、ロータリアンの喚起、そしてロータリアン
の人生を豊かに、人々の人生を豊かに」ということに
なります。
　かつてロータリーではこんなことが言われていまし
た。「規則的例会の法則」「発想の交換機能の原則」私
はこの２つを大切にしたいと思っています。現在入会
している会員が、ロータリークラブの活動の喜びを感
じていくことが大切だと思います。「規則的例会の法則」
とは自己研鑽の気持ちを持ちながら例会をはじめあら
ゆる会合に参加する。忙しければ忙しいほど例会に出
なければならないということです。「発想の交換機能」
は良質なロータリアン同士がお互い切磋琢磨しながら
共存共栄するということです。
　入会したくなるクラブとはどういうことなのかを模
索して、戦略計画を話し合って一つ一つ実践してくだ
さい。
　ケンタッキーフライドチキンのカーネル・サンダー
スの人形はロータリーのバッジをつけて店頭に立って

国際ロータリー第 2530 地区
2020－21 年度ガバナー
� 石　黒　秀　司 会員

います。この方は、幼いころに父親を亡くし、10 歳
で家計を助けるために農場で働きだしますがすぐ首に
なってしまいます。もう一度働きだすときに、自分の
ルールを２つ作ります。「できることはすべてやれ」「や
るなら最善を尽くせ」。その後 26 歳の時に保険の営業
になって実績を上げ、ロータリーに入会します。ロー
タリアンになって「もっともよく奉仕するものは最も
多く報いられる」「超我の奉仕」の２つを自身のモットー
に加え、ガソリンスタンドやレストランでも成功しま
すが、交通状況の変化により事業を失います。そこで
65 歳から始めたのがフランチャイズ事業です。彼は「4
つのテスト」のチェックがすべて「Yes」ならばその事
業はやる価値があるという基準で、事業を始めました。
　日本でも、ハードオフコーポレーションの山本会長
も、新発田ロータリークラブのパスト会長ですが、オー
ディオ販売の事業が低迷したときに、「４つのテスト」
をふまえた経営理念で新しい事業をはじめました。ロー
タリークラブの宝物を利用しながら事業を安定させた
方が多くいます。Enjoy�Rotary�ロータリーの意義を見
つけながら、楽しんで活動することが、ロータリーク
ラブの魅力となります。
　クナークRI 会長は「時間は私たちのためにスローダ
ウンしてくれない」とも言っています。問題を先送り
せず、いいクラブを作って行きましょう。

第 3202 例会（７号）　2020 年８月 27 日（木）晴

ガバナーを囲んで記念撮影

★本日の例会案内　９月３日（木）12：30 ～
　　雑誌委員会担当卓話　村田祐二副委員長
　　　お食事メニュー＝マグロカツ重
★次回の例会案内　９月10日（木）12：30 ～
　　会員卓話　今成俊克会員
　　　お食事メニュー＝チキンソテーシャリアピンソース



会報・広報委員会会報・広報委員会 安田信二　関口武司　八幡恭朗

「出席はロータリアンの３大義務の１つです」

会報・広報委員会　　鞍田　炎　　松﨑　勉　　加賀広美

「出席はロータリアンの３大義務の１つです」

◆来賓・来訪ロータリアンの紹介
　国際ロータリー第2530地区ガバナー　石　黒　秀　司 様

　地区研修協議会実行委員長　鈴　木　禎御夫 様
　いわき分区ガバナー補佐　林　　　義　功 様

いわき分区幹事　渡　邊　邦　夫 様
　いわき分区会計　山　崎　建　設 様

第２回クラブ協議会第２回クラブ協議会
　例会に先立ち、第２回のクラブ協議会が開催され
ました。各委員会の年間事業計画の発表の後、石黒
ガバナーよりコメントをいただきました。

♥第2530地区ガバナー 石黒秀司さん（本日はよろし
くお願いします♥いわき分区ガバナー補佐 林義功さ
ん（毎日暑いです。本日はよろしくお願い致します
♥八幡恭朗さん・志賀康朗さん（石黒ガバナー、鈴
木地区研修協議会実行委員長、林ガバナー補佐、渡
邊分区幹事、山崎分区会計を歓迎して）♥山﨑慶一
さん（石黒ガバナー公式訪問を歓迎して）♥中村将
之さん（誕生祝ありがとうございます）♥越智正典
さん（ガバナー補佐ご指導ありがとうございました）
♥伊藤盛敏さん（石黒ガバナーを歓迎して）♥鈴木
弘康さん（石黒ガバナー来訪を歓迎して）♥有賀行
秀さん（石黒秀司ガバナーを歓迎して）♥飯野光世
さん（ガバナーの来訪を歓迎して）♥阿部弘行さん（石
黒ガバナーを歓迎して）♥三瓶和秀さん（石黒ガバ
ナーを歓迎しまして）♥黒須幸雄さん（石黒ガバナー
御一行を歓迎します）♥佐々木貢一さん（石黒ガバ
ナー、林ガバナー補佐を歓迎して。よろしくお願い
いたします）♥大久保健蔵さん（石黒ガバナー、鈴
木研修協議会実行委員長、林ガバナー補佐来訪を歓
迎して）♥関口武司さん（石黒ガバナーを歓迎して）
♥郡二三子さん（公式訪問ご苦労様です）� 以上18件

司 会：志賀康朗幹事

　先ほど、石黒ガバナーより米
山学友会のたすきをいただきま
した。留学生がいわき平ロータ
リークラブに来るときには使わ
せていただきます。

　先日、第 2530 地区の青少年奉仕セミナーがあり、
私もリモートで出席しました。使い方を覚える必要
もありますが、自宅や会社に居ながらにして受講が
できるのは、参加し易さにつながっていると思いま
す。皆さんも機会があれば是非参加して下さい。

◆会長挨拶ならびに報告

〔点鐘・国歌斉唱・ロータリーソング（奉仕の理想）・
四つのテスト（鈴木弘康会員）〕

中村 将之さん
（８月30日）

★ 誕生祝

ハッピーバースデーソング斉唱

◆出席委員会（代理・志賀康朗幹事）

例会日 基本会員数 出席者 メーキャップ数
８月 27 日 50 名 29 名 ―

⃝�いわき平中央RCより会報が届きました
⃝郡山RCより会報がとどきました
⃝�2020－21 年度ガバナーエレクト事務所開設のお知
らせが届きました

◆ロータリー財団委員会（阿部弘行委員長）

　八幡恭朗さん、黒須幸雄さん、阿部弘行さん、三
瓶和秀さん。� 以上４件

◆米山記念奨学会委員会（三瓶和秀委員長）

　八幡恭朗さん、黒須幸雄さん、大久保健蔵さん、
阿部弘行さん、鈴木弘康さん、三瓶和秀さん。
� 以上６件

◆雑誌委員会（村田祐二副委員長）

○ロータリーの友　読みどころ
　７頁私がロータリーを続ける理由、そしてその魅
力。18頁バーチャル国際大会。64頁卓話の泉クラウ
ド勤怠管理。など


